



～やまちゃんコーチから～

かおり幼稚園のみんな、げんきかな？
さんねんながら あめがふって おゆうぎしつでのサッカーきょうしつだったけど、
みんなはコーチのおはなしをしっかりと聞いて、たのしくボールあそびが
できたね☆ さいごのきょうそうもおともだちのおうえんがすごかったです！

こんどはそとでいっしょににサッカーをやろうね☆
ありがとうございました (^▽^)

～矢崎先生・伊澤先生・小田切先生から～

6月9日(金)のサッカー教室が近付くにつれ、子どもたちもドキドキ・わくわくの気持ちでいっぱいになっていました。当日の天気は、残念ながら雨の天気ではありましたが、子どもたちは、コーチに教えてもらうことをとても楽しみにしていました。屋内のお遊戯室で、クラスごとに教えて頂きましたが、どの子どもも真剣に話を聞いて、楽しくサッカーをする姿がありました。一人一つボールを持ち、ドリブルをしたり、ボールをくるくる動かしたりと、ゲーム感覚のように楽しくすることが出来、コーチの方々のご指導がとても上手でしたので、どの子どもも夢中になって取り組んでいました。4チームに分かれてボールを持つ競争がとても印象に残っている子どもが多く、終了した後もしばらく会話に出るくらいでした。お忙しい中、子どもたちのために楽しいサッカーを教えて下さり、本当にありがとうございました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来き、感謝しております。YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。
一般社団法人山梨県サッカー協会